



L'Hôtel Nomad est le premier certifié Biosphère à Québec

3 avril 2023 | Par Caroline Devillers



Crédit photo: Hôtel Nomad

L'Hôtel Nomad devient le premier hôtel à Québec, et l'un des dix premiers au Canada, à recevoir la certification internationale Biosphère. Il est aussi certifié Entreprise carboneutre depuis 2021 et ses copropriétaires, Olivier Donzelot et Romuald Georgeon, se sont fixés comme objectif d'atteindre le zéro émission à l'horizon 2027.

« En tant qu'individus animés par l'esprit de curiosité et de partage, le sort de notre planète nous préoccupe, en tant qu'entrepreneur, il nous oblige à agir, font savoir les copropriétaires de l'Hôtel Nomad, dans un communiqué. C'est pourquoi nous tentons toujours d'offrir à nos clients, sans nuire au confort et à la qualité de l'expérience, des services et prestations en accord avec notre vision de l'écoresponsabilité. »

En plus d'être exigeante sur les points environnementaux, la certification Biosphère a été mise en place pour transmettre les 17 lignes directrices des Nations Unies telles que l'accès à l'eau, l'égalité des genres ou encore la santé et le bien-être. « L'objectif est d'enseigner aux sociétés ce qu'il faut faire, comment le faire et comment le mesurer pour parvenir à des modes de vie et des modèles alignés sur les principes et les objectifs de durabilité mondiaux », peut-on lire sur le site de la certification Biosphère.

Il note d'ailleurs différents points pour lesquels l'Hôtel Nomad s'est démarqué, notamment dans la catégorie Éducation. Il se soucie de la formation de son personnel, il promeut les connaissances sur le développement durable et il participe au développement de projets éducatifs d'autres entités.